

Leadership Summit 2008 Launches Connecting with Canadians

February 14, 2008 – Leadership Summit 2008 launched CPRN's new public policy research program, *Connecting with Canadians*, in Ottawa on February 13. Community, business, government and youth leaders from across Canada attended to identify priority issues that Canada must address in order to respond to the key challenges facing the country. CPRN plans to develop a research and dialogue agenda that helps to address these issues.

“*Connecting with Canadians* will respond to current issues, identify emerging challenges and pay attention to public attitudes,” explains CPRN President Sharon Manson Singer. “*Connecting with Canadians* will be valuable to Canadians and their leaders in finding solutions to the most pressing problems we face.”

Connecting with Canadians is based on a framework of expectations and obligations: what Canadians have told us they expect from government, business and community organizations and what they believe, as citizens, we should give back to society. Together, this set of expectations and obligations represents a vision of the Canada that Canadians want.

CPRN identified, from its deliberative dialogues and research, five challenges to address in public policy research that are critical to achieving this vision: Citizenship; Diversity; Productivity; Health and our Aging Population; and the Environment.

Summit participants considered these challenges and identified key barriers and opportunities to address them. Addressing the challenges is the focus of CPRN's *Connecting with Canadians* research to find innovative policy ideas to move Canada forward.

For more information about the *Connecting with Canadians* research framework, the five challenges being addressed, and to read or download the Summit workbook, background materials and Communiqué, [click here](#).

► FRANÇAIS

s u b s c r i b e

e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network

u n s u b s c r i b e

Le Sommet 2008 sur le leadership procède au lancement de Tisser des liens avec les Canadiens

Le 14 février 2008 – Le Sommet 2008 sur le leadership a permis aux RCRPP de procéder au lancement de leur nouveau programme de recherches sur les politiques publiques, *Tisser des liens avec les Canadiens*, à Ottawa, le 13 février. Des dirigeants des milieux communautaires, du monde des affaires, du secteur gouvernemental et de groupes de jeunes provenant de tous les coins du Canada se sont rencontrés pour identifier les questions prioritaires sur lesquelles le Canada doit se pencher afin de répondre aux grands défis que le pays doit relever. Les RCRPP projettent de mettre au point un programme de recherches et de dialogues qui aidera à s'attaquer à ces questions.

« *Tisser des liens avec les Canadiens* permettra de répondre aux problèmes actuels, d'identifier de nouveaux défis et de tenir compte des attitudes du public », de souligner Sharon Manson Singer, présidente des RCRPP. « *Tisser des liens avec les Canadiens* aidera les Canadiens et leurs leaders à trouver des solutions aux problèmes les plus urgents auxquels nous faisons face ».

Tisser des liens avec les Canadiens s'appuie sur un cadre de référence constitué d'aspirations et de devoirs : ce que les Canadiens nous ont dit qu'ils attendaient de leur gouvernement, du monde des affaires et des organismes communautaires, et ce que, à leur avis, nous devrions offrir en retour à la société, en tant que citoyens. Ensemble, cette série d'aspirations et de devoirs représente la vision du Canada à laquelle les Canadiens aspirent.

Les RCRPP ont pu identifier, à partir de leurs dialogues délibératifs et de leurs recherches, cinq défis d'une importance cruciale et sur lesquels il faut se pencher dans le contexte de nos recherches sur les politiques publiques, afin que cette vision puisse se concrétiser : citoyenneté, diversité, productivité, santé et vieillissement de la population, et environnement.

Les participants au Sommet ont considéré ces défis et ils ont identifié des possibilités et des obstacles majeurs dont il faut tenir compte. La façon de relever ces défis forme le point de mire des recherches entreprises par les RCRPP dans le cadre de *Tisser des liens avec les Canadiens* afin de trouver des idées novatrices en matière de politiques qui permettront au Canada d'aller de l'avant.

Pour obtenir de plus amples renseignements sur le cadre de recherches *Tisser des liens avec les Canadiens*, sur les cinq défis en cause, et pour consulter ou télécharger le cahier de travail, la documentation de base et le communiqué du Sommet, veuillez [cliquer ici](#).

► ENGLISH

a b o n n e m e n t

e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network

d é s a b o n n e r